
（（（（２０１２０１２０１２０１１１１１年度）第年度）第年度）第年度）第７７７７回回回回運営委員会運営委員会運営委員会運営委員会議事録議事録議事録議事録        

    

日時 ２０１１年１０月１５日（土）１５時３０分～１７時００分 

場所 勤労青年会館 会議室 

出席 山本団長、多治見副団長、河野副団長、松比良技術委員長、小笠原会計、主藤事務局長、 

 

議事内容 

１． 定演概要報告。 

① 収支の速報：未確定部分ありの概数見込みです 

1）チケット代    ⇒ 650 千円 

      2）広告・協賛金  ⇒ 465 千円 

      3)故大村さん寄付⇒  300 千円 

      ＊収入計     ⇒ 3,000 千円  

      ＊支出計     ⇒ 2,400 千円 

    ② 剰余金、義捐金の扱い 

＊剰余金     ⇒  600 千円 

＊義捐金      ⇒ 360 千円（上記集計に含まず） 

数字確定後、下記案をベースに、実行委員長と調整し決定予定。 

1）大村さんへの配慮：写真プレート贈呈を中心に検討（支出予定 30 千円） 

      2）義捐金：上記金額に+αを付し、丸い数字で贈呈する。 

      3）剰余金：次回以降の定演準備積立金を中心に検討 

③ 来場者数：  1,597 名 

④10 月 15 日練習後、団員に、団長から概要を説明する 

    

２．木全氏金婚式出前演奏関連 

① エルデへの謝礼金：出演料 40,000 円、交通費 60,000 円（30 名×2,000 円） 

     出演料は、エルデ会計へ入金予定。個別の交通費は、主藤さんが用意する。 

② その後、木全氏から追加で演奏曲リクエストがありました。 

     「手紙」か「ラ・ピオッジャ」 ⇒ 対応するため、宮岡先生、及び「キーボード」を手配 

 

３．クリスマス・忘年パーティについて 

   ① １２月２４日（土）17：00 から行う 

② 会場は、日野自動車ＶＩＰ食堂とし、字引さんに予約を依頼する 

② 今年お世話になった団体、友好団体に来場を要請し、一部の方は招待する … 対象者は後日詰める 

 

４．指揮者体制の現状について 

   ① 現状での、指揮者体制の問題点について、団員に状況を説明し、理解と協力を求める 

   ② 10 月 15 日練習後、技術委員長から団員に説明を行う 

 

５．その他 

   ①八王子市民合唱祭の団員への配布資料 … 団長が、素案を作成し、事務局長が「エルデ通信」を作成する 

   ②村田さんから提起のあった「団員増強策（八王子市で日曜日に練習見学会を催す）」につき今後検討を進める。 

③ １１月の役員会は、第３週に行い、第２週に技術委員会を行う 

  

    《次回役員会は、11/19（土）勤労青年会館ﾟ会議室 14 時からの予定》                 以上 
 
                                                                


